

Une résurrection pour l'église

Édifiée au XIII^e siècle, l'église Saint-Louis a bénéficié de travaux de rénovation soutenus par la Fondation du patrimoine.

Il suffisait d'observer, samedi, lors de l'inauguration, le visage radieux de Denis Pétrini-Poli, le maire, pour comprendre que la restauration de l'église Saint-Louis est une réussite. Marc Gaudet, président du conseil départemental, Jalila Gaboret, conseillère régionale, et le sous-préfet Paul Laville, étaient aussi présents.

Toitures,
façades,
réfection
de la voûte...

Devant les habitants rassemblés sur le parvis de l'édifice, l'aîné des maires de la 3CBO a dit sa joie et sa fierté de voir réhabilitée, dans les règles de l'art, une église édifiée au XIII^e siècle sur ordre de Saint-Louis dont le cheval se serait abreuvé à la fontaine de Saint-Marcoul à l'issue d'une épuisante



PATRIMOINE. Denis Pétrini-Poli s'est réjoui de la restauration réussie de l'église Saint-Louis.

partie de chasse.

Dirigés par Antoine Leriche, architecte du patrimoine, les travaux ont porté sur la réfection de la toiture de la nef, de la sacristie et de l'auvent avec le changement d'une partie de la charpente et la pose d'une nouvelle couverture en tuiles plates de Pontigny.

Les façades ont été entièrement ravalées et recouvertes d'un enduit. Enfin, un paratonnerre a été

fixé au sommet du clocher qui, à la fin du XIX^e siècle, avait été détruit par la foudre. À l'intérieur, la voûte a également subi une cure de rajeunissement et des vitraux sont venus fermer les ouvertures.

D'un montant total de 320.000 €, l'opération a été financée par des subventions publiques de l'État, de la région et du département, la réserve parlementaire du sénateur Jean-Pierre Sueur et le

produit d'une souscription populaire, organisée par la Fondation du patrimoine et à laquelle ont participé soixante donateurs.

Reconnaissantes envers Denis Pétrini-Poli et la population locale, les personnalités présentes ont été unanimes, dans leurs différentes interventions, pour parler de véritable résurrection et insister sur le rôle majeur de la protection et de la mise en valeur du patrimoine pour développer le tourisme. ■